

COMUNICAMOS A LA COMUNIDAD EDUCATIVA EL SENSIBLE FALLECIMIENTO DEL PADRE ALFONSO GIL, S.M. QUIEN FUERA RECTOR DEL INSTITUTO LINARES EN EL PERÍODO (1962 – 1964). EL PADRE ALFONSO GUARDABA UN PROFUNDO CARIÑO POR EL COLEGIO Y LO RECORDAMOS A TRAVÉS DE SUS PALABRAS: **“Tengo de mi visita a Linares un recuerdo más que bueno, excelente, y hasta con una dosis de nostalgia. El lugar geográfico es parte, pero no la principal. Lo es la gente que encontré ahí, su amabilidad y hospitalidad, su calidez. Recorrer, otra vez, esos lugares del Instituto, admirar la sorpresa de lo nuevo, saludar a los alumnos que habían participado en el Congreso y a la gente conocida o no y enterarme de muchos aspectos de su vida fue un placer cordial. Un detalle: revivir el canto del Himno del Colegio entonado por Juan Gutiérrez con su acordeón y coreado por el grupo de exalumnos (Vicente Ruiz, Dago, V.Hugo Parada, Gelfín Gatica, Fernando Díez) más Pedro Ortega. Se me había sumergido en la memoria, pero emergió de repente.**

Transmitan a esa gente mi afecto y mi saludo junto con mis mejores esperanzas y deseos de bien para ellos, para Linares y para Chile. Por todos brindamos en la Comunidad de 9 de Julio con la botella del vino de los 60 AÑOS de Linares.

Cuenten con mi afecto y mi oración.--- Alfonso